



## Motion de soutien

La Fédération CGT des Services Publics affirme son soutien plein et entier à la lutte des personnels des EHPAD de Chaunay et de Couhé, tous mobilisés **contre la vente au secteur privé associatif** de ces deux établissements.

La Fédération CGT des Services Publics a toujours refusé pour les EHPAD d'être dans une logique gestionnaire trop souvent imposée par les institutions, relayée par les élu-e-s, qui ont pour objectifs de faire des économies sur le dos des résidents et des agents, participant ainsi à la dégradation du service public.

Il est urgent de dénoncer la baisse des moyens humains et matériels dédiée à la prise en charge des personnes âgées dépendantes.

Nous sommes tous concernés. L'avenir de nos aînés, la place que nous souhaitons leur accorder dans notre société est entre nos mains !

**Défendons tous ensemble un service public solidaire,  
de qualité et de proximité au service des citoyens !**

**Le service public est un bien public !**